

Anuncian que Venezuela presentará ante La Haya su informe de derechos humanos

Fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab

Fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab

Caracas, 28 sep (RHC) El fiscal general de Venezuela, Tarek William Saab, informó que, cuando las condiciones por la pandemia lo permitan, el Gobierno de su país presentará en diversos órganos internacionales, incluyendo La Haya, el informe sobre derechos humanos que contradice el presentado recientemente por una misión internacional de la ONU.

"Iremos al exterior, a los organismos multilaterales a los cuales haya que ir, a la Corte Penal Internacional de La Haya, el Consejo de Derechos Humanos de Ginebra, o cualquier otro organismo multilateral, para decir la verdad sobre este trabajo, que merece respeto", dijo el jurista.

La llamada Misión Internacional Independiente para Venezuela presentó, el pasado 16 de septiembre, un informe en el que acusa al Gobierno y a cuerpos de seguridad del Estado de crímenes de lesa humanidad.

Sin embargo, el presidente Nicolás Maduro denunció que se trata de una misión parcializada, creada por el denominado Grupo de Lima y cuya investigación carece de una base científica y metodológica confiable.

"¡Ni es independiente ni es de Naciones Unidas! Es lo primero que tenemos que desenmascarar al mundo", denunció el 25 de septiembre el presidente venezolano.

Al respecto, el fiscal condenó que el Consejo de Derechos Humanos de la ONU se preste para publicar un documento de ese tipo.

Además, denunció que en Colombia este año se han registrado más de 40 masacres, y la comunidad internacional sigue sin actuar al respecto, "porque se politiza el tema para tomar una ventaja política".

"Nos revelamos a eso, no puede haber plataformas para darle difusión a la manipulación mercenaria del tema en los derechos humanos", expresó.

Saab instó a las Colombia, Perú y Ecuador, así como al resto de las naciones que integran el denominado Grupo de Lima, conformado en 2017 para tomar decisiones en conjunto sobre Venezuela, a presentar cifras oficiales de su acción contra la violación de los derechos humanos.

Mientras el canciller Jorge Arreaza aseguró que el informe sobre derechos humanos que presentó la Misión Internacional Independiente de la ONU se utilizó como arma política contra Venezuela.

"Ese informe ha sido utilizado como arma política contra el pueblo venezolano, contra el Gobierno de Venezuela, con una serie de falsedades y de infamias como lo hemos calificado", expresó Arreaza a la prensa en la sede la Cancillería en Caracas.

El ministro de Exteriores ofreció las declaraciones luego de entregar al nuncio apostólico, Aldo Giordano, y al coordinador residente del sistema de Naciones Unidas, Peter Grohmann, el informe que elaboraron la Fiscalía, la Defensoría del Pueblo y la Cancillería, denominado "La verdad de Venezuela contra la Infamia" sobre los derechos humanos en esa nación.

El documento elaborado por el Gobierno y las instituciones del Estado surgió luego del informe que presentó la Misión Internacional Independiente de la ONU, en el que reportó que el Gobierno y las fuerzas de seguridad del país "han cometido crímenes de lesa humanidad".

Arreaza indicó que se trata de una primera entrega, debido a que tienen más información que podría ser incluida en otros informes.

"Se elaboró un informe muy completo, prácticamente es una primera entrega, porque tenemos más información para desmontar ese adefesio que ha circulado por el mundo (...) hacen política de agresión con los derechos humanos en vez hacer política para los derechos humanos", sostuvo.

Arreaza aseguró que el informe de la misión fue pagado por los países del Grupo de Lima y que no ha sido aprobado por las Naciones Unidas.

El canciller indicó que en las próximas semanas representantes del Poder Moral viajarán a la Corte Penal Internacional y al Consejo de Derechos Humanos "para exponer la verdad de Venezuela ante la infamia".

La misión de la ONU aseguró que investigó 223 casos, de los cuales 48 se examinaron en profundidad en un informe de 443 páginas y afirma haber encontrado "motivos razonables" para creer que desde 2014, las fuerzas de seguridad venezolanas han planificado y ejecutado "graves violaciones a los derechos humanos".

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/235290-anuncian-que-venezuela-presentara-ante-la-haya-su-informe-de-derechos-humanos>



Radio Habana Cuba